
 

 

REQUERIMENTO 

 

REQUERIMENTO à SABESP 

solicitando informações a respeito 

da obra da Avenida Queirós Filho 

 

 

Senhor Presidente 

 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja expedido 
ofício à SABESP solicitando informações a respeito da obra de grande porte em 
andamento na Avenida Queirós Filho. 
 
Justificamos nosso pedido baseados nas reclamações e questionamentos 
apresentados por munícipes moradores e comerciantes daquele logradouro e 
adjacências, que estão sofrendo com inúmeros transtornos. 
 
Cientes de que a obra em questão visa melhorias em todo o entorno, solicitamos os 
seguintes esclarecimentos: 
 

1) Qual a previsão para término da execução dos serviços? 
2) Por qual razão os buracos abertos estão sendo tapados mas não estão sendo 

cobertos com asfalto? 
3) A empresa executora da obra será a mesma responsável pela conclusão com 

a pavimentação asfáltica? 
4) Existe a possibilidade de que os trechos onde já foram executados serviços 

sejam liberados, com a devida pavimentação asfáltica, para acesso exclusivo 
dos moradores e comerciantes? 

 
 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 29 de outubro de 2024. 

 
 
 
 
 

Ver. Zezão 
VEREADOR 
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